



Chaque femme a une préférence en matière d'hommes. Mais certaines d'entre elles vont au-delà de ces critères pour choisir leur partenaire. Elles sont plutôt attirées par des hommes mariés ou en couple et donnent l'impression de rechercher des situations biscornues et compliquées en amour. Pourquoi ces femmes sont-elles attirées par des hommes inaccessibles ?

Elles jonglent entre espoir, amour, dépendance, trahison et rêves brisés...C'est le lot des femmes qui ont essayé de séduire un homme qu'elles aiment et qui ne leur appartient pas, vivant ainsi une histoire d'amour sans issue. On les qualifie de maîtresses d'hommes mariés, mais pourquoi ces femmes cherchent-elles cette situation compliquée qui parfois les font souffrir.

Il faut d'abord comprendre le problème

Chaque femme a une façon propre d'aimer. Certaines peuvent avoir le coup de foudre ou tomber amoureuse d'un homme marié infidèle qui cherche souvent à voir ailleurs. Et c'est devenu l'un des phénomènes les plus courants. Dans le cas de l'infidélité masculine, les hommes associent cette double vie et cette infidélité à un renforcement de leur virilité car culturellement parlant, plus un homme a de femmes et une sexualité enrichie, plus il paraîtra viril, parfois même sans éprouver de culpabilité pour tromper sa conjointe. L'ennui ou la baisse

de la libido au sein du couple peuvent également être la cause de l'infidélité conjugale. La cause de l'adultère chez la femme mariée en est tout autre, puisqu'elle recherche avant tout dans la relation extra-conjugale, l'affection, la tendresse et la compréhension qu'elle ne retrouve plus chez son conjoint et dans sa vie de couple pour être heureuse. Sur les sites de rencontres ou ailleurs, la tentation est grande et les amants peuvent faire des rencontres, avoir une aventure ou une relation adultérine, en usant de leur pouvoir de séduction pour avoir des relations sexuelles même éphémères. Selon Francesco Albreroni, l'être humain peut tomber amoureux d'une personne qui lui rappelle des personnes aimées durant l'enfance. Le souvenir de cet amoureux demeure constant. Nous pouvons ainsi tomber amoureux d'une personne qui nous rappelle nos parents ou encore une personne adulée par le passé. Nous élaborons donc une image mentale du partenaire idéal et des situations que nous estimons plaisantes et excitantes. Par la suite, nous recherchons les situations qui concordent avec ces critères.

Pourquoi aimer un homme marié ?

Là encore, il s'agit de rechercher la situation séduisante et excitante. Plusieurs facteurs entrent en jeu pour expliquer ce phénomène, même si selon le spécialiste, les femmes sujettes à cet amour interdit demeurent différentes psychologiquement les unes des autres. Pour autant, elles peuvent avoir des aspects comportementaux communs. • Aimer le danger Chez certaines femmes, une situation de danger qui peut faire partie de leurs fantasmes, serait une stimulation permettant de déclencher le sentiment amoureux. Les qualités de l'homme aimé ne sont pas vraiment prises en considération dans cette situation. Il n'est donc pas nécessaire qu'il y ait entre le couple un rapprochement ou encore des affinités sur le plan intellectuel ou émotif.

Rechercher la compétition

Un amour compétitif peut être aussi un motif d'attirance pour un amant déjà en couple. Certaines femmes ont besoin d'une rivale, d'une menace et d'un obstacle pour être stimulées en amour. Parfois, lorsque cet achoppement disparaît, l'amour peut également s'éteindre. L'épouse de l'homme aimé constitue l'obstacle et la rivalité en question. A chaque relation amoureuse, cet amour triangulaire est recherché soit par la maîtresse célibataire ou encore par l'homme infidèle.

Être en situation de pouvoir

L'amante, même en vivant cette vie amoureuse clandestine et qui n'est pas stable, développe une relation de pouvoir de la maîtresse v/s la conjointe. Aussi machiavélique que cela puisse paraître, le simple fait de savoir qu'elle peut anéantir la vie de couple de son amant et garder son homme, lui donne cette sensation de pouvoir et de domination face à sa rivale trompée. Ajouté à cela, sa capacité à tirer toutes les informations qu'elle désire au sujet de sa vie conjugale. Par ailleurs, son bonus réside dans le fait qu'elle ne profite que des meilleurs moments avec son amoureux puisqu'elle ne le voit que sporadiquement, loin de la routine de la vie quotidienne.

La liberté de ne pas s'engager

Certaines femmes ne recherchent pas l'engagement dans une relation amoureuse mais plutôt

une relation libre. Être avec un homme marié est une situation alléchante pour ces femmes qui ne désirent que tirer le meilleur de la relation sans se compliquer la vie. Aussi, elles n'auront pas besoin de s'inquiéter que cet homme les demande en mariage. La peur de l'engagement peut ainsi être un motif de ce choix de relation éphémère que même l'amant infidèle recherche. Cet homme qui n'est pas disponible à former un couple s'avère ainsi un parti intéressant pour une femme non disponible émotionnellement à construire une relation amoureuse, d'autant plus qu'elle n'a aucune intention d'être une briseuse de ménage.

SOURCE : santéplusmag.com